

## „Sunday for future“

### Kinder der Familienkirche pflanzen einen Apfelbaum



**ODER**



Viele Kinder und Jugendliche füllten am Sonntag, den 3. 11. Den Altarraum der Familienkirche Herz Jesu im Gartenfeld: im Anschluss an ein Wochenende ehemaliger Kommunionkinder feierten sie mit Pastoralreferent Werner Görg-Reifenberg und Pfarrer Rüdiger Guckelsberger einen lebendigen Familiengottesdienst, in dem die Verantwortung für Gottes Schöpfung im Mittelpunkt stand. „Als Christen haben wir eine besondere Verantwortung die Erde zu bewahren: Sunday for future, so könnte man unser Motto heute nennen.“

Im Anschluss an den Gottesdienst wurde der zunächst im Altarraum der Kirche stehende Apfelbaum eingepflanzt – gemäß dem Martin Luther zugeschriebenen Aussage „Wenn ich wüsste, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein Apfelbäumchen pflanzen“. Die zahlreichen jugendlichen Gruppenleiter luden danach ein zum Nachtreffen der diesjährigen Sommerfreizeit, die sich ebenfalls mit der Erde als Schöpfung Gottes beschäftigt hatte.

Werner Görg-Reifenberg, Pastoralreferent